



Bluetooth Modul für VStabi

Mit diesem Modul können Sie eine drahtlose Bluetooth Verbindung von einem Notebook, Laptop oder Handy zu Ihrer VStabi herstellen. Über diese Verbindung lassen sich alle Einstellungen und Programmierungen durchführen. Beachten Sie, dass die Reichweite der BT Verbindung maximal 50 Meter beträgt. Bei Verwendung der 5.3.1 VStabi Firmware geben Sie bitte den Sicherheitscode "0000" ein. Einträge über Initialisierungsfehler im Event Log haben keinen Einfluss auf die Funktion des BT-Moduls. Für neuere Firmware-Updates (ab 5.3.1) verwenden Sie bitte den Sicherheitscode, den Sie in der VStabi-Software hinterlegt haben, oder den Code "1111", falls kein Code hinterlegt wurde

Instructions for Bluetooth Module for V-Bar

The bluetooth module allows for a wireless connection between a computer or mobile phone and your V-Bar. You can perform all set-ups and adjustments concerning V-Bar using this wireless connection. The bluetooth works within a range of 50 m. If you are using the VBar firmware version 5.3.1, please use security pin "0000". Any initialisation errors listed in the event log do have no effect on the functioning of the Bluetooth module. For recent firmware updates (5.3.1 and up) please use the security pin which you have previously saved in the PC software, or else use "1111", if you have not stored one earlier.

